
ATA DA 13ª Sessão Ordinária, realizada aos 30 de abril de 2019. Presidente: LUAN 

DOS SANTOS ROSTIROLLA; 1º Secretário: CARLOS ALBERTO SARTORI. 2º 

Secretário: ANTONIO MARANGONI NETO. À Hora Regimental, verificando-se pelo 

"Livro de Chamada", haver número legal, estando presentes os Vereadores Srs. ANTONIO 

MARANGONI NETO, CARLOS ALBERTO SARTORI, CÉSAR AUGUSTO DA 

SILVA, DIRCEU DE OLIVEIRA, ELISABETH DONISETE MANOEL, LUAN DOS 

SANTOS ROSTIROLLA, MARISOL DE FATIMA GARCIA RAPOSO e RAFAEL 

DONIZETE LOPES. Ausentes os Vereadores Srs. LUIS HERMÍNIO NICOLAI e 

MAURÍCIO CASSIMIRO DE LIMA. O Sr. Presidente, invocando a proteção de Deus 

declara abertos os trabalhos da presente Sessão, e dá inicio imediato ao PEQUENO 

EXPEDIENTE. A seguir, pela ordem, o Vereador Sr. Rafael Donizete Lopes requer e 

a Casa aprova por unanimidade para que o Pequeno Expediente seja suspenso em 

homenagem póstuma aos Srs. Odair Sérgio de Arruda e José Roberto Prado. Ato 

contínuo, o Sr. Presidente deixa a palavra em aberto aos vereadores que queiram prestar 

suas últimas homenagens aos falecidos. A seguir, faz uso da palavra o Vereador Sr. 

CARLOS ALBERTO SARTORI: “Boa noite a todos. Nesse momento falo nos 

microfones da Câmara Municipal sobre as perdas que tivemos no decorrer da semana. Eram 

grandes amigos os Srs. José Roberto Prado e Odair Sérgio. O José nasceu em Jacutinga e 

adotou Itapira como a sua terra. Lembro-me dele quando já trabalhava no Cristália. Teve 

uma grande participação na cidade em relação as entidades assistenciais. Ele fez muito por 

nossas entidades. Vale lembrar que ele foi presidente do Educandário, além de ocupar 

vários cargos na Saúde. É uma enorme perda para a cidade. Quanto ao Odair Sérgio, era 

uma pessoa muito popular. Toda manhã apresentava as notícias através do rádio. Era a 

alegria de nossos lares. Deixo meus pêsames aos familiares, filhos e amigos. Que Deus 

conforte o coração de todos. Obrigado.” A seguir, faz uso da palavra o Vereador Sr. 

RAFAEL DONIZETE LOPES: “Boa noite a todos. Nessas duas últimas semanas fiz uma 

reflexão porque tive a oportunidade de conversar com o Odair Sérgio no Bar do Cachiba. 

Quanto ao José Roberto, estive conversando com ele há um mês. São duas pessoas onde a 

comunidade itapirense sentirá muita saudade. O Odair Sérgio era uma pessoa popular. 

Fiquei muito triste com o seu falecimento. As manhãs da Rádio Clube não serão as 

mesmas. Sempre levou o nome de Itapira para toda a região. Muitas pessoas de Jacutinga 

ficaram muito tristes com a notícia. O alcance dos programas do Odair Sérgio ultrapassava 

os limites de nosso município. Quanto ao José Roberto, também era uma pessoa muito 

conhecida. Tive a grata oportunidade de estar presente em uma festa da família. Era uma 

pessoa muito agradável. Que Deus conforte o coração de todos os familiares e amigos. 

Obrigado.” A seguir, faz uso da palavra o Vereador Sr. LUAN DOS SANTOS 

ROSTIROLLA: “Boa noite a todos. Também gostaria de deixar registrado os meus 

pêsames direcionados aos familiares e amigos do Odair e do José Roberto. Convivi muito 

tempo com o Odair Sérgio. Acredito que ele me viu nascer e crescer no Forró do Zé Maria. 

Essa notícia pegou todos de surpresa. São pessoas que vão deixar muita saudade. Que Deus 

conforte o coração dos familiares e amigos dos falecidos. Obrigado.” A seguir, faz uso da 

palavra o Vereador Sr. DIRCEU DE OLIVEIRA: “Boa noite a todos. Também não 

poderia deixar de falar sobre essas duas pessoas. Tive pouca convivência com o José 

Roberto, mas sei que ele era querido por muitas pessoas. O Odair Sérgio era bem querido 



por todos. O mundo sertanejo está de luto. Deixo meus pêsames a todos os familiares e 

amigos dos falecidos. Que Deus conforte o coração de todos. Obrigado.” Não havendo 

nenhum Vereador inscrito para fazer uso da palavra o Sr. Presidente suspende o Pequeno 

Expediente até as 20:30. (SUSPENSA). Reiniciado os trabalhos, após verificação de 

quórum, o Sr. Presidente solicita a Sra. Vereadora MARISOL DE FATIMA GARCIA 

RAPOSO para que da tribuna proceda a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. A seguir, o 

Senhor Presidente solicita ao 1º Secretário para que faça a leitura das matérias constantes 

do Expediente. 1º) Em discussão e votação a Ata da 12ª Sessão Ordinária, realizada no 

dia 23 de Abril de 2019. DESPACHO: APROVADA POR UNANIMIDADE. SS. 

"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 2º) REQUERIMENTO Nº. 00123/2019.- Requer licença para tratar de 

assuntos particulares. Autoria: Mino Nicolai. DESPACHO: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. A seguir, encontrando-se presente no recinto da Câmara, o 

1º Suplente de Vereador do PSL, Sr. ANDRÉ LUIS SIQUEIRA, o Sr. Presidente convida-

o a assumir a vaga verificada. Isto feito, o Sr. Presidente solicita ao Sr. 1º Secretário para 

que proceda a leitura das matérias constante do Expediente. 3º) Projeto de Lei nº. 

0025/2019.- Em que o Sr. José Natalino Paganini submete à apreciação do Colendo 

Plenário propositura supra que Altera a Lei nº 5.660, de 19 de dezembro de 2017 - 

Programa Escola em Tempo Integral. DESPACHO: ÀS COMISSÕES 

COMPETENTES. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. Não havendo mais Projetos Lei passamos aos Votos de 

Pesares, Requerimentos e Indicações. Instante que o Vereador Maurício Cassimiro de Lima 

requer e a Casa aprova por unanimidade, para que sejam lidas somente as ementas dos 

requerimentos e indicações, salvo aqueles que o Vereador solicitar na íntegra. 4º) 

Requerimento Voto de Pesar nº. 00115/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sra. 

Helena Bosi Condogno. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 5º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00116/2019.- 

Voto de pesar pelo falecimento Sr. Henrique Pereira de Lima. Autoria. Carlos Alberto 

Sartori. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 6º) 

Requerimento Voto de Pesar nº. 00117/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sr. Arthur 

de Oliveira Alves. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. 7º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00118/2019.- Voto de 

pesar pelo falecimento Sr. João Grosso. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 8º) Requerimento Voto de Pesar nº. 

00119/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sr. Antônio Roberto Bruzasco. Autoria. 

Carlos Alberto Sartori. Maurício Cassimiro de Lima DESPACHO: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. 9º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00120/2019.- Voto de 

pesar pelo falecimento Sra. Antônia Pierozi Palomo. Autoria. Carlos Alberto Sartori. 



DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 

30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 10º) Requerimento Voto 

de Pesar nº. 00121/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sra. Dirce Del Cielo Marcatti. 

Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. 

"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 11º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00122/2019.- Voto de pesar pelo 

falecimento Sr. Valdir de Paula Ferreira. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 12º) Requerimento Voto de Pesar nº. 

00123/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sr. Luís Henrique da Silva. Autoria. Carlos 

Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 13º) 

Requerimento Voto de Pesar nº. 00124/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sra. 

Ermelinda Momesso Soares. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 14º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00125/2019.- 

Voto de pesar pelo falecimento Sra. Giovania Braga de Santiago. Autoria. Carlos Alberto 

Sartori. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 15º) 

Requerimento Voto de Pesar nº. 00126/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sra. 

Amélia Bellinello Buzanni. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 16º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00127/2019.- 

Voto de pesar pelo falecimento Sra. Dalva Maria Tofanello dos Santos. Autoria. Professora 

Marisol. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 17º) 

Requerimento Voto de Pesar nº. 00128/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sr. Odair 

Sérgio de Arruda, mais conhecido como o Galinho da Madrugada, da Rádio Clube de 

Itapira. Autoria. Dirceu de Oliveira. Luan dos Rostirolla. Toninho Marangoni 

DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 

30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 18º) Requerimento Voto 

de Pesar nº. 00129/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Jovem André Luís Salvarani 

Júnior. Autoria. Toninho Marangoni. Professora Marisol DESPACHO: APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 19º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00130/2019.- 

Voto de pesar pelo falecimento Sr. José Roberto Prado, o Zé Roberto da Via Prado 

Turismo. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. 20º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00131/2019.- Voto 

de pesar pelo falecimento Sr. Benedito Hélio Marques. Autoria. Carlos Alberto Sartori. 

DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 

30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 21º) Requerimento Voto 

de Pesar nº. 00132/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sr. João Carlos Rosa. Autoria. 

Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. 



"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 22º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00133/2019.- Voto de pesar pelo 

falecimento Sra. Genilda Anália da Silva. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 23º) Requerimento Voto de Pesar nº. 

00134/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sr. Valdemir Gnani, mais conhecido como 

Ted. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. 24º) Requerimento Voto de Pesar nº. 00135/2019.- Voto 

de pesar pelo falecimento Prof.ª Maria Inês de Freitas Rosa. Autoria. Carlos Alberto 

Sartori. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 25º) 

Requerimento Voto de Pesar nº. 00136/2019.- Voto de pesar pelo falecimento Sra. Célia 

Avancini Paschoini. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. A seguir, seguindo o que dispõe o Regimento Interno da 

Casa, em seu artigo 77 e parágrafo 8º, o Sr. Presidente procede a homenagem póstuma 

guardando um minuto de silêncio referentes aos votos de pesares lidos acima. A seguir, o 

Sr. Presidente passa de imediato aos Requerimentos. 26º) Requerimento nº. 00116/2019.- 

Requer oficiar o Sr. Prefeito Municipal e Secretário Municipal de Desenvolvimento 

Econômico, para que façam gestão junto ao Invest São Paulo, objetivando a vinda de 

empresa para o bairro de Eleutério. Autoria. Carlos Alberto Sartori. A seguir, pela ordem, o 

vereador Rafael Donizete Lopes manifesta interesse em discutir a presente matéria. 

DESPACHO: À ORDEM DO DIA DE HOJE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de 

Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 27º) Requerimento nº. 

00117/2019.- Voto de Congratulação com o jornalista itapirense e adido de imprensa 

Thiago de Menezes, pelo recebimento da comenda "Medalha Renato Russo 2019". Autoria. 

Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. 

"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 28º) Requerimento nº. 00118/2019.- Voto de Congratulação com a Sra. 

Teonilha Pinheiro Hamagutti, pelo transcurso de seu 91º aniversário de nascimento 

celebrado dia 25 de abril. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 29º) Requerimento nº. 00119/2019.- Voto de 

Congratulação com o Sr. Valdemar Brunialti, pelo transcurso de seu 96º aniversário de 

nascimento celebrado dia 30 de abril. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 30º) Requerimento nº. 00120/2019.- 

Voto de Congratulação com a Sra. Elizabeth Facce Ruete, pelo transcurso de seu 

aniversário de nascimento celebrado dia 29 de abril. Autoria. Carlos Alberto Sartori. 

DESPACHO: APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 

30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 31º) Requerimento nº. 

00121/2019.- Requer oficiar o Sr. Prefeito e Secretário Municipal de Defesa Social, para 

que promovam estudos objetivando a implantação de um posto fixo da Guarda Municipal 



no bairro de Eleutério. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos 

Santos Rostirolla - Presidente. 32º) Requerimento nº. 00122/2019.- Voto de 

Congratulação com a vereadora Prof.ª Marisol, pela conquista de recursos para aquisição de 

um castramóvel para o município. Autoria. Toninho Marangoni. A seguir, pela ordem, o 

vereador Rafael Donizete Lopes manifesta interesse em discutir a presente matéria. 

DESPACHO: À ORDEM DO DIA DE HOJE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de 

Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 33º) Indicação nº. 0071/2019.- 

Sugere a construção de calçadão na Rua Ari Wilson Cremasco. Autoria. Beth Manoel. 

DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 

de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 34º) Indicação nº. 

0072/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, estudos para delimitar o estacionamento do Hospital 

Municipal exclusivamente para os servidores municipais da área da Saúde. Autoria. Beth 

Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 35º) Indicação 

nº. 0073/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, determinar à Secretaria Municipal de Saúde, que 

forneça lanches aos pacientes que fazem tratamento de saúde em outros municípios. 

Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 36º) 

Indicação nº. 0074/2019.- Sugere a construção de Cemitério Municipal na Vila de Barão 

Ataliba Nogueira. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 37º) Indicação nº. 0075/2019.- Sugere instalação de nova cobertura 

no ponto de embarque e desembarque de pacientes que fazem tratamento fora do 

município, próximo ao Hospital Municipal. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 38º) Indicação nº. 0076/2019.- Sugere 

recapeamento asfáltico e sinalização de solo e vertical na Avenida Nelson Orcini, acesso a 

Eleutério. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. 

"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 39º) Indicação nº. 0095/2019.- Sugere que a administração municipal tome as 

medidas necessárias objetivando a abertura de concurso público para admissão de novos 

Guardas Civis Municipais. Autoria. Professora Marisol. Bancada da Situação 

DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 

de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 40º) Indicação nº. 

0096/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, campanha de conscientização sobre segurança nas 

escolas públicas e particulares do município. Autoria. Professora Marisol. DESPACHO: 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 41º) Indicação nº. 00107/2019.- Sugere 

ao Sr. Prefeito, estudos para a criação e implantação do Memorial "Hideraldo Luiz Bellini". 

Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 42º) 

Indicação nº. 00108/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, gestão junto ao Governo Estadual, para 

instalação de uma base fixa da Polícia Militar em Barão Ataliba Nogueira. Autoria. Beth 



Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 43º) Indicação 

nº. 00109/2019.- Sugere a instalação de aparelhos de ar condicionado nas escolas 

municipais. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. 

SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 44º) Indicação nº. 00110/2019.- Sugere recapeamento asfáltico na Avenida 

Comendador Virgolino de Oliveira, no trecho que especifica. Autoria. Beth Manoel. 

DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 

de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 45º) Indicação nº. 

00111/2019.- Sugere estudos para construção de um cemitério municipal para animais 

"Amigos dos Animais", destinado a animais de pequeno e médio porte. Autoria. Beth 

Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 46º) Indicação 

nº. 00112/2019.- Sugere instalação de redutor de velocidade tipo lombada na Av. Mário 

Covas, próximo à ponte do Ribeirão da Penha. Autoria. Professora Marisol. DESPACHO: 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 47º) Indicação nº. 00113/2019.- Sugere 

ao Sr. Prefeito, estudos para revitalização das áreas comuns no Condomínio São Judas 

Tadeu. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. 

"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 48º) Indicação nº. 00114/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, a contratação em 

caráter de urgência de um cardiologista para o HM e Centro de Atendimento Integral a 

Saúde (CAIS). Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. 

SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 49º) Indicação nº. 00115/2019.- Sugere implantação de redutor de velocidade 

tipo lombada na Av. José Alfano, defronte o numeral 243, bairro Istor Luppi. Autoria. 

Professora Marisol. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 50º) 

Indicação nº. 00116/2019.- Sugere estudos para disponibilizar uniformes para os 

funcionários dos Cemitérios Municipais. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 51º) Indicação nº. 00117/2019.- Sugere a 

indicação ou contratação de zeladores para manterem limpos os Cemitérios Municipais. 

Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 52º) 

Indicação nº. 00118/2019.- Sugere disponibilizar tendas móveis para sepultamento nos 

Cemitérios Municipais. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 53º) Indicação nº. 00119/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, determinar 

ao setor competente, a construção de bueiros na Rua Benedito Antônio de Lima , no bairro 

José Tonolli. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 54º) Indicação nº. 00120/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, a 

construção de guias, sarjetas e galerias de água pluvial no Condomínio Rio das Pedras, em 



Eleutério. Autoria. Toninho Marangoni. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 55º) Indicação nº. 00121/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, a 

construção de guias, sarjetas e galerias de água pluvial nos Condomínios "Chácaras 

Terrazan", "Estrela do Sul" e "Barreirinho", próximo a Barão Ataliba Nogueira. Autoria. 

Toninho Marangoni. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 56º) 

Indicação nº. 00122/2019.- Sugere instalação de Academia ao Ar Livre na Praça da 

Justiça, próximo ao lago, na Vila Figueiredo. Autoria. Carlos Alberto Sartori. 

DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 

de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 57º) Indicação nº. 

00123/2019.- Sugere instalação de Academia ao Ar Livre na Praça "José Roberto de 

Mello", na Vila Bazani. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 58º) Indicação nº. 00124/2019.- Sugere ao Sr. 

Prefeito, firmar convênios e parcerias com empresas que desenvolvam projetos nas áreas da 

Cultura e do Esporte para as Escolas em Tempo Integral. Autoria. Professora Marisol. 

DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 

de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 59º) Indicação nº. 

00125/2019.- Sugere revitalização de quadra de areia no Jardim Santa Marta, próximo ao 

Condomínio do IPESP. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 60º) Indicação nº. 00126/2019.- Indicamos ao Sr. 

Prefeito Municipal, que determine realização de melhorias na estrada rural "Vicente 

Scarioto", na Ponte Preta. Autoria. Carlos Alberto Sartori. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 61º) Indicação nº. 00127/2019.- Sugere estudos 

para instalação de piso tátil para deficientes visuais, no Centro da cidade e Praça 

Bernardino de Campos. Autoria. Luan Rostirolla. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 62º) Indicação nº. 00128/2019.- Sugere sinalização de solo e 

vertical em vaga de estacionamento para deficientes nas escolas estaduais "Elvira Santos de 

Oliveira", "Júlio de Mesquita" e no Ginásio "Benedito Alves Lima". Autoria. Luan 

Rostirolla. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 63º) Indicação 

nº. 00129/2019.- Sugere instalação de grade lateral de proteção no córrego Lavapés 

localizado na Rua Sete de Setembro, no trecho entre as ruas João de Moraes e Comendador 

João Cintra. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. 

SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 64º) Indicação nº. 00130/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, a construção de 

calçadas ao lado do Cemitério da Paz, no trecho entre a Rua Francisco Vieira Filho e a 

Creche "Zaira de Almeida Peres e Peres. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 65º) Indicação nº. 00131/2019.- Sugere ao Sr. 



Prefeito, estudos para criação de uma Usina de Reciclagem de resíduos da construção civil. 

Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 66º) 

Indicação nº. 00132/2019.- Sugere reparos e asfaltamento em boca de bueiros e pontos de 

visitação em Barão Ataliba Nogueira. Autoria. Toninho Marangoni. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 67º) Indicação nº. 00133/2019.- Sugere ao Sr. 

Prefeito, que determine a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, estudos 

estratégicos para negociar a venda de terras no Distrito Industrial "Hermelindo Ruete de 

Oliveira" à empresa Cargill. Autoria. Toninho Marangoni. DESPACHO: AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 68º) Indicação nº. 00134/2019.- Sugere estudos 

para contratação de assessores para os Centros de Educação Infantil (creches). Autoria. 

Professora Marisol. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 69º) 

Indicação nº. 00135/2019.- Sugere a construção de Capela Mortuária no Cemitério 

Municipal da Paz. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 70º) Indicação nº. 00136/2019.- Sugere a construção de muro de 

arrimo e calçadas no Cemitério Municipal da Paz, entre as ruas Francisco Vieira Filho e 

Celencina Caldas Sarkis. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 71º) Indicação nº. 00137/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, determinar 

à Secretaria Municipal de Saúde que aumente a campanha de prevenção contra a dengue. 

Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 72º) 

Indicação nº. 00138/2019.- Sugere construção de calçadas no entorno do campo de futebol 

localizado na Praça "José Sebastião Nogueira", no bairro Jardim Camboriú. Autoria. Carlos 

Alberto Sartori. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 73º) 

Indicação nº. 00139/2019.- Sugere revitalização e melhorias no sistema de iluminação da 

Praça Simão Faraco Galego, nas proximidades do campo da Vila Izaura. Autoria. Toninho 

Marangoni. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 74º) Indicação 

nº. 00140/2019.- Sugere implantação de posto fixo da Guarda Municipal entre os bairros do 

Istor Luppi e José Tonolli. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 75º) Indicação nº. 00141/2019.- Sugere instalação de semáforo ou 

rotatória entre a Rua Santo Malandrin e a Av. Fenízio Marchini, no bairro Flávio Zacchi. 

Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. SS. "Vereador 

Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 76º) 

Indicação nº. 00142/2019.- Sugere ao Sr. Prefeito, determinar à Secretaria Municipal de 

Saúde, estudos objetivando disciplinar o transporte de pacientes para consultas e 

atendimentos em São Paulo. Autoria. Beth Manoel. DESPACHO: AO SR. PREFEITO 



MUNICIPAL. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. Não havendo mais Indicações, o Sr. Presidente solicita ao 1º 

Secretário para que proceda a leitura dos Ofícios: 77º) Prefeitura Municipal de Itapira; 

Ofício SG-DAO nº 212/2019: Respostas em atenção ao Requerimento nº 28/2019. 

DESPACHO: CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 78º) Prefeitura Municipal de Itapira; Ofício SG-DAO 

nº 211/2019: Respostas em atenção ao Requerimento nº 21/2019. DESPACHO: CIENTE. 

SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 77º) Prefeitura Municipal de Itapira; Ofício SG-DAO nº 210/2019: 

Respostas em atenção ao Requerimento nº 50/2019. DESPACHO: CIENTE. SS. 

"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. 78º) Antonio Celidônio Ruette: Manifestação de agradecimento aos 

vereadores pela homenagem disponibilizada através deste Poder Legislativo. 

DESPACHO: CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 79º) FMAP Itapira: Prestação de Contas referente ao 

mês 03/2019. DESPACHO: CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 80º) Secretaria de Agricultura e Meio 

Ambiente de Itapira: Respostas em atenção a Indicação nº 55/2019. DESPACHO: 

CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 81º) SAAE Itapira: Respostas em atenção ao Requerimento nº 

512/2018. DESPACHO: CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 82º) SAAE Itapira: Respostas em 

atenção ao Requerimento nº 05/2019. DESPACHO: CIENTE. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 83º) Guerreiro 

Alimentos Itapira: Manifestação de agradecimento aos vereadores deste Poder Legislativo 

devido a homenagem póstuma ao Sr. Francisco de Assis Guereiro. DESPACHO: 

CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. 84º) Secretaria de Saúde de Itapira: Respostas em atenção ao 

Ofício 113/2019. DESPACHO: CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril 

de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 85º) Secretaria de Saúde de Itapira: 

Ofício SMS - GS nº 313/2018.- Respostas em atenção a Casa da Gestante, Bebê e Puérpera. 

DESPACHO: CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan 

dos Santos Rostirolla - Presidente. 86º) Secretaria de Saúde de Itapira: Ofício SMS - GS 

nº 308/2018.- Respostas em atenção a Casa da Gestante, Bebê e Puérpera. DESPACHO: 

CIENTE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos 

Rostirolla - Presidente. A seguir, pela ordem, faz uso da palavra o Vereador Sr. DIRCEU 

DE OLIVEIRA: “Boa noite a todos. Gostaria de fazer dois requerimentos. O primeiro 

requerimento seria no sentido de darmos continuidade na Ordem do Dia. O segundo 

requerimento vai ao encontro das reclamações relacionadas à empresa Fênix. Fui abordado 

por 4 pessoas defronte a minha casa. Elas alegaram que mudaram o itinerário dos ônibus. 

Os dez vereadores precisam tomar alguma providência. Acredito que estão brincando 

conosco. As reclamações continuam. Então, a elaboração de um requerimento solicitando 

respostas em relação ao assunto seria muito bem vindo. Vale lembrar que a empresa está 

solicitando reajuste da tarifa de transporte. Será mais um problema para os vereadores. 



Obrigado.” A seguir, o Sr. Presidente diz o seguinte: “Vereador, o requerimento já foi 

enviado para a Direção da empresa Fênix. Estamos aguardando o retorno dos responsáveis. 

Tenham certeza que na próxima semana vamos cobrar mais informações sobre o assunto. 

Obrigado.” A seguir, pela ordem, faz uso da palavra a Vereadora Sra. ELISABETH 

DONISETE MANOEL: “A empresa está a nossa disposição para melhores 

esclarecimentos. Basta marcarmos uma data para fazermos uma reunião... Luan dos 

Santos Rostirolla: Recebemos um retorno de Itatiba não favorável ao assunto... Rafael 

Donizete Lopes: Com relação a esse assunto, deixo claro que os dirigentes da empresa já 

estiveram nesta Casa. Vamos ser bem curtos e grossos, ou seja, eles estão pouco 

preocupados com a Câmara e muito menos com a população. Acho que a questão deveria 

partir do Executivo. Estamos comprando uma briga que não é nossa. O prefeito deveria 

chamar a responsabilidade para ele. Quem assinou o contrato foi o prefeito. Estou mais 

preocupado ainda porque o vereador Dirceu disse que eles vão reajustar a tarifa de 

transporte público. Seria mais um tapa na cara da população. Obrigado.” Esgotadas as 

matérias constante do Expediente, o Sr. Presidente passa de imediato à Ordem do Dia. 

Reiniciada a Sessão, após verificação de "quórum", o Sr. Presidente declara encerrado o 

Expediente e passa à = ORDEM DO DIA = 1º) Em primeira discussão o Projeto de Lei 

Complementar nº 004/2019.- Revoga o artigo 5º caput e § 1º da Lei Complementar 

4.200/07 e cria o cargo em comissão de Secretário do Chefe do Executivo na estrutura da 

Prefeitura Municipal de Itapira. Autoria: José Natalino Paganini. A seguir, faz uso da 

palavra o Vereador Sr. RAFAEL DONIZETE LOPES: “Boa noite a todos. Acabamos de 

sair de uma reunião e nessa discussão algumas servidoras da Saúde, no caso as auxiliares de 

enfermagem, vieram fazer um pedido tentando a mudança da categoria para técnicas de 

enfermagem. Essas pessoas já fizeram o curso. As respostas sempre são as mesmas, ou seja, 

alegam que não tem dinheiro. Para criar cargo de livre nomeação existe dinheiro. Esse 

projeto de autoria do prefeito fala sobre a criação do cargo de Secretária do Chefe do 

Executivo. Vamos ver quais seriam as atribuições do cargo: I – Prestar assistência e 

assessoramento direto ao Chefe do Poder Executivo na elaboração de todas as suas 

correspondências e pronunciamentos oficiais. II – Prestar suporte na elaboração da agenda 

de compromissos do Chefe do Poder Executivo, realizando o registro e distribuição de 

todos os seus expedientes e outras tarefas correlatas. III – Fazer a análise e seleção da 

correspondência oficial do Prefeito, seja física ou eletrônica, para fins de triagem e 

encaminhamento das providências necessárias, observando a discrição e eventual sigilo que 

tal função requer. IV – Orientar e prestar apoio direto na participação do Prefeito em atos 

cerimoniais do executivo municipal; bem como em todas as ocasiões em que for requerida 

a presença do Prefeito perante demais Autoridades, municipais, estaduais ou federais. V – 

Realizar o planejamento e organização dos serviços de assessoria prestados diretamente ao 

Chefe do Poder Executivo, fazendo o controle de seus compromissos, atendimento ao 

público, prestações de informações e atendimento telefônico. VII – Fazer a coleta de 

informações relevantes em jornais, revistas e redes sociais, para uso direto do Chefe do 

Executivo, na consecução de objetivos e metas da administração. VIII – Prestar assistência 

ao Prefeito na elaboração e divulgação de pautas e ações correlatas, voltadas para reunião 

do secretariado municipal. IX – Assessorar a organização do fluxo de informações oriundas 

do gabinete do Prefeito e demais secretarias de acordo com as prioridades definidas pelo 



Chefe do Executivo. O que mais tem no gabinete são pessoas assessorando o prefeito. O 

que mais me surpreende é que entre as especificações é que a pessoa ocupante do cargo 

deve possuir formação acadêmica em Direito. Caso entrar algum advogado no cargo é 

porque é carta marcada. Quando aconteceu aquela ação civil pública onde solicitou 

exonerar todos os cargos em comissão, o prefeito enfrentou o Ministério Público. Quando 

falta médico ou medicamento no CAIS ninguém fala nada a respeito do assunto, mas para 

colocar assessor no gabinete alegam que tem dinheiro. O deputado Barros Munhoz esteve 

domingo no bairro de Eleutério e disse para todos ouvirem que a administração do Paganini 

é péssima. Se a administração é ruim, acredito que vão criar um cargo de secretária do 

chefe do Executivo péssimo. Faltam muitos profissionais médicos em nossa cidade. A 

população está morrendo. Muitas pessoas não estão sendo encaminhadas para São Paulo a 

fim de fazer cateterismo. É uma situação grave. Muitas pessoas estão retornando para o 

Hospital pior do que estavam. Onde estão as prioridades dessa administração? É um cargo 

de livre nomeação. Não endosso esse projeto de lei. Estão fazendo que a Câmara endosse 

uma ação judicial que ele já perdeu e recorreu. Não assino cheque em branco para o 

Paganini. Vale lembrar que ele está com os bens bloqueados. É um projeto que deve ser 

muito bem analisado. O prefeito está somente endossando uma falha do Jurídico da 

Prefeitura. Não sou favorável ao projeto. O que é mais importante para Itapira, senhor 

presidente? É mais importante uma contratação de um cardiologista ou uma criação de 

cargo de secretária do chefe do Executivo? Os vereadores devem analisar a situação. 

Contrate um guardinha para fazer a agenda do prefeito. Acredito que vai sair muito mais 

em conta para os cofres públicos. Seria muito mais útil. Obrigado.” A seguir, pela ordem, o 

vereador Dirceu de Oliveira requer e a Casa aprova por unanimidade para que a presente 

matéria seja adiada para a próxima sessão para melhores estudos. A seguir, justifica o voto 

o Vereador Sr. RAFAEL DONIZETE LOPES: “O Dirceu é uma pessoa coerente e que 

tem discernimento para analisar aquilo que estamos votando. Parabenizo vossa excelência e 

espero que o prefeito tenha uma postura diferente. Obrigado.” DESPACHO: ADIADA 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) 

Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 2º) Em primeira discussão o Projeto de Lei 

Complementar nº 006/2019.- Aumenta, cria e extingue cargos do Quadro de Pessoal da 

Prefeitura. Autoria: José Natalino Paganini. A seguir, justifica o voto o Vereador Sr. 

RAFAEL DONIZETE LOPES: “Podemos ver, Luan, a diferença dos projetos. A 

mensagem do projeto disponibiliza segurança para votarmos o assunto. Esse projeto está 

relacionado a criação do cargo de técnico em mastologia. Também existe a criação do 

cargo de pintor para trabalhar em praças públicas. É isso que queremos, ou seja, 

transparência. Se o projeto anterior tivesse um pouco de transparência, acredito que 

aprovaríamos a situação. Obrigado.” Não havendo mais nenhum vereador querendo fazer 

uso da palavra, o Sr. Presidente coloca em primeira votação o Projeto de Lei Complementar 

nº 06/2019. Aprovado em primeira votação por unanimidade. A seguir, pela ordem, o 

vereador Dirceu de Oliveira requer e a Casa aprova por unanimidade à dispensa do 

processo de segunda discussão e que seja submetido imediatamente à segunda votação. O 

senhor Presidente acatando o requerimento verbal aprovado pelo colendo plenário, coloca 

em segunda votação o Projeto de Lei Complementar nº 06/2019. Aprovado em segunda 

votação por unanimidade. DESPACHO: APROVADO EM PRIMEIRA E SEGUNDA 



VOTAÇÕES POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 3º) Em primeira discussão o Projeto de 

Lei nº 0020/2019.- Institui no Município de Itapira o Selo de Empresa Amiga do Aprendiz. 

Autoria: Luan Rostirolla. A seguir, faz uso da palavra o Vereador Sr. LUAN DOS 

SANTOS ROSTIROLLA: “Boa noite a todos. É um prazer receber nesta Casa de Leis o 

pessoal do Jovem em Ação. Esse projeto é muito mais dos integrantes da entidade do que 

meu. Por conta dos trâmites legais da Casa não conseguimos aprovar o projeto antes do dia 

24, mas acredito que tudo dará certo. A Câmara somente frutificará com opiniões 

construtivas. Peço o apoio de todos os vereadores porque é um projeto muito importante. 

Os nossos jovens merecem todo apoio possível. Tenham certeza que no ano de 2020 vamos 

comemorar juntos a semana do jovem aprendiz... Aparte concedido ao Vereador Sr. Dirceu 

de Oliveira: Queria parabenizar vossa excelência pela elaboração do projeto. Nossa cidade 

possui muitas pessoas que se destacam no dia a dia, sendo que muitas delas foram menor 

aprendiz no passado. Além de ensinar nossos jovens a trabalhar, acredito que é uma forma 

de educar... Continuando o orador: Obrigado. É esse o nosso papel. Devemos tentar 

incentivar cada vez mais os nossos jovens. Sabemos que não é fácil administrar uma 

entidade que trabalha com menores aprendizes. Parabéns pelo empenho e dedicação. O 

próprio deputado Barros Munhoz possui menores aprendizes em seu gabinete. Obrigado.” 

A seguir, faz uso da palavra o Vereador Sr. RAFAEL DONIZETE LOPES: “Boa noite a 

todos. Parabenizo a inciativa do presidente desta Casa. Pude acompanhar através do próprio 

órgão de imprensa da Câmara Municipal e tive o prazer de acatar a ideia. É um assunto 

muito importante. Vale lembrar que o presidente desta Casa é o vereador mais jovem desta 

Legislatura. Também gostaria de parabenizar o pessoal que trabalha com os nossos jovens. 

A oportunidade é dada quando uma empresa acolhe os nossos jovens. Depois de aprovado 

o projeto, acredito que deveríamos conversar com os empresários de nossa cidade. O 

projeto está muito bem justificado. Não podemos esquecer as empresas ligadas as máquinas 

agrícolas. Vossa excelência esteve prestigiando o evento da Agrishow e sabe do tamanho 

de nossa cidade quando se fala em agronegócio. Permita-me deixar registrado um 

pensamento em relação ao projeto. Quando o senhor disse que o deputado Barros Munhoz é 

assessorado por menores aprendizes, não sabia dessa situação. Por esse motivo faço 

referência ao projeto do prefeito. O mesmo também poderia ser assessorado por jovens. 

Temos muitos funcionários públicos que começaram na Prefeitura como jovens aprendizes. 

O Sandro é exemplo disso. O André Cavenaghi, funcionário deste Poder Legislativo, 

também começou a trabalhar como menor aprendiz. Hoje ele é um exemplo para muitos 

funcionários. Caso o prefeito retirar o projeto relacionado a criação de cargo de Secretária 

Executiva e enviar outro projeto dizendo que preencherá a vaga através da contratação de 

menor aprendiz, deixo claro, desde já, que serei favorável. Com isso estaremos colaborando 

com a entidade. Parabéns pela elaboração do projeto, senhor presidente. Obrigado.” Não 

havendo mais nenhum vereador querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente coloca em 

primeira votação o Projeto de Lei nº 20/2019. Aprovado em primeira votação por 

unanimidade. A seguir, pela ordem, o vereador Dirceu de Oliveira requer e a Casa aprova 

por unanimidade à dispensa do processo de segunda discussão e que seja submetido 

imediatamente à segunda votação. O senhor Presidente acatando o requerimento verbal 

aprovado pelo colendo plenário, coloca em segunda votação o Projeto de Lei nº 20/2019. 



Aprovado em segunda votação por unanimidade. A seguir, justifica o voto a Vereadora Sra. 

MARISOL DE FATIMA GARCIA RAPOSO: “Primeiramente gostaria de parabenizá-

lo, senhor presidente, pela elaboração da matéria. Os empresários devem ter orgulho desse 

selo e estimular nossos jovens. Eles precisam ter essa oportunidade. Parabéns.” A seguir, 

justifica o voto o Vereador Sr. CARLOS ALBERTO SARTORI: “Boa noite a todos. 

Também gostaria de parabenizar o presidente desta Casa pela elaboração do projeto. 

Muitos jovens já passaram pela entidade e nos dias atuais são profissionais de renome. As 

empresas de nossa cidade terão orgulho em possuir esse selo. Parabéns.” A seguir, o Sr. 

Presidente diz o seguinte: “Queria agradecer todos os senhores vereadores pela aprovação 

da matéria. O projeto passa a ser de autoria dos dez vereadores desta Casa. Contem sempre 

conosco. Obrigado.” DESPACHO: APROVADO EM PRIMEIRA E SEGUNDA 

VOTAÇÕES POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 4º) Em única discussão o Requerimento 

nº 00108/2019.- Voto de Congratulação com os dirigentes e membros da Associação 

Comercial e Empresarial de Itapira (Acei), na pessoa de seu presidente, Célio Altafini, pela 

comemoração dos 80 anos de fundação, celebrado dia 18 de abril. Autoria: Carlos Alberto 

Sartori. A seguir, pela ordem, o vereador Carlos Alberto Sartori requer e a Casa aprova por 

unanimidade para que a presente matéria seja adiada para a próxima sessão para melhores 

estudos. DESPACHO: ADIADA PARA A PRÓXIMA SESSÃO. SS. "Vereador Antonio 

Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 5º) Em única 

discussão o Requerimento nº 00116/2019.- Requer oficiar o Sr. Prefeito Municipal e 

Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico, para que façam gestão junto ao 

Invest São Paulo, objetivando a vinda de empresa para o bairro de Eleutério. Autoria: 

Carlos Alberto Sartori. Não havendo nenhum vereador querendo fazer uso da palavra, o Sr. 

Presidente coloca em única votação o Requerimento nº. 116/2019. Aprovado por 

unanimidade. A seguir, justifica o voto o Vereador Sr. DIRCEU DE OLIVEIRA: “Nos 

dias atuais é muito difícil gerenciar uma empresa. As empresas pagam muitos impostos. O 

requerimento é muito bem vindo. É uma forma de trazer mais empresas para a cidade. 

Obrigado.” A seguir, justifica o voto o Vereador Sr. CARLOS ALBERTO SARTORI: 

“Como representantes do povo devemos fazer a nossa parte. Sempre devemos buscar novos 

parceiros para atender as necessidades da população. Obrigado.” DESPACHO: 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SS. "Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 

2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - Presidente. 6º) Em única discussão o Requerimento 

nº 00122/2019.- Voto de Congratulação com a vereadora Prof.ª Marisol, pela conquista de 

recursos para aquisição de um castramóvel para o município. Autoria: Toninho Marangoni. 

DESPACHO: COM VISTAS AO VEREADOR RAFAEL DONIZETE LOPES. SS. 

"Vereador Antonio Caio", aos 30 de Abril de 2019. a) Luan dos Santos Rostirolla - 

Presidente. (Nota: Todos os pronunciamentos dos Srs., Vereadores foram transcritos em sua 

íntegra). Esgotadas as matérias constantes da pauta da Sessão, esta presidência agradece a 

presença dos senhores vereadores, do público que prestigiou os trabalhos desta noite, da 

imprensa escrita e seus colaboradores, internautas, os funcionários da Casa, e declaro 

encerrado os trabalhos da presente sessão. DO QUE, PARA CONSTAR, LAVROU-SE 

ESTA ATA.  


